

Liebe Wanderfreunde,

Nach 29 erfolgreichen Jahren wandern auf Mallorca habe ich mich dazu entschlossen meine Wandertätigkeit auf der Insel zu beenden.

Ich danke Allen die mit mir unterwegs waren und die Schönheit der Berge, Dörfer, Land und Leute kennengelernt haben. Vor allem die treuen Stammgäste die mich über viele Jahre begleiteten.

Das Wandern gebe ich noch nicht auf und setze es in der schönen Pfalz fort.

Ich würde mich freuen den einen oder anderen in der Pfalz / Neustadt an der Weinstraße/ zu begrüßen.

Bei Interesse findet Ihr die Infos dafür wie immer auf meine Internetseite

www.mallorca-wandern.de

Eure Anita